

LETTRE OUVERTE AUX PARENTS D'ÉLÈVES

Madame, Monsieur,

Les personnels municipaux des écoles et d'animation sont appelés depuis la rentrée scolaire à faire grève les vendredis.

Vous n'ignorez pas que la Mairie de Marseille n'a pas su ou pas voulu mettre en place les moyens nécessaires à la mise en œuvre des nouveaux rythmes scolaires, pour assurer l'accueil des enfants dans de bonnes conditions. De ce fait, leur sécurité n'est pas assurée !

A l'école élémentaire, l'administration municipale a donné pour consigne de « mettre les enfants dehors » sans se préoccuper de savoir si quelqu'un les récupérera.

A l'école maternelle, en cas de retard des parents, il est demandé dans un premier temps de les contacter. En cas de non réponse, il faut en référer à la hiérarchie qui, le cas échéant, doit appeler la police !

Quoi qu'on pense de cette réforme, la Mairie avait 2 ans pour s'y préparer. Aujourd'hui, on ne peut que déplorer que tout soit fait dans l'urgence, sans aucune réflexion.

C'est donc pour obliger l'administration municipale à prendre ses responsabilités que les personnels des écoles et d'animation se mobilisent.

Nous sommes bien conscients de la gêne occasionnée par cette action menée dans l'intérêt des enfants. La Mairie est seule responsable de cette situation !

Nous comptons sur votre compréhension et votre soutien.



Collectif DZ-Ecoles

S.D.U.13



F.S.U.



F.S.U.

